



Lunes, 15 de abril de 2024

Ministerio de Defensa Nacional

<p>DESMANTELADO LABORATORIO DE PROCESAMIENTO DE SUSTANCIAS ILÍCITAS EN LA FRONTERA NORTE</p>		<p>@DefensaEc ¡El #BloqueDeSeguridad desmanteló laboratorio de procesamiento de droga con capacidad para 15 toneladas en la Frontera Norte!👉Personal de @FFAAECUADOR y @PoliciaEcuador, en el sector del río Mira, Tobar Donoso, desmantelaron un laboratorio de producción de de cocaína. Ver más</p>
		<p>@DefensaEc ¡Fuerzas Armadas intensifican operaciones militares para contrarrestar el crimen organizado!👉Soldados de @FFAAECUADOR ejecutaron patrullajes urbanos en el cantón San Lorenzo provincia de Esmeraldas, en donde aprehendieron a dos sujetos quienes se encontraban pintando 4 motocicletas presuntamente robadas. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc 👉#DefensaNoticias Un recorrido por las noticias más destacadas de esta semana del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas del Ecuador. #Seguridad. #Juntos Contra El Terrorismo. Ver más</p>	

Seguridad y Defensa

	<p>Laboratorio de procesamiento de droga fue destruido en la frontera norte binacional. El Universo. Una operación coordinada entre Fuerzas Armadas y la Policía Antinarcoóticos logró la destrucción de una infraestructura para procesamiento de sustancias sujetas a fiscalización (SCSF) en San Lorenzo del Pailón, en la frontera norte. Ver más Notas referentes: Primicias, Teleamazonas, Machala Móvil, Extra</p>
	<p>Dos artefactos explosivos fueron identificados en un barrio del sur de Tulcán. El Universo. Un hecho que genera preocupación en los habitantes de la frontera ciudad de Tulcán, en el norte de Ecuador, frente a Colombia, es el hallazgo de dos artefactos explosivos que habrían sido colocados en un camión que se encontraba abandonado. Ver más</p>

Lunes, 15 de abril de 2024

	<p>140 bloques de droga se detectan en techado de contenedor que se pretendía enviar de Posorja a Panamá. El Universo.</p> <p>140 bloques de droga fueron encontrados en un contenedor que estaba cargado de banano para su despacho al extranjero. Elementos de la Dirección Nacional de Investigación Antidrogas, con el apoyo de la Unidad Nacional Canina (CRAC), participaron en este operativo este sábado, 13 de abril.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Daniel Salcedo fue trasladado a La Roca. El Telégrafo.</p> <p>El Servicio Nacional de Atención Integral a Personas Adultas Privadas de la Libertad y a Adolescentes Infractores (SNAI) señaló que Daniel Salcedo será valorado médicamente por el personal del Ministerio de Salud Pública para garantizar su integridad física.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Dos personas capturadas en galpón donde se almacenaban 228 paquetes de droga, en Durán. El Universo.</p> <p>Luego de labores de inteligencia, la Policía determinó que este sitio se utilizaba como centro de acopio para bloques de droga que luego se presume buscaban enviar vía marítima hacia el extranjero.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Consulta Popular: Aprobar la reforma para el apoyo de los militares al combate a la delincuencia es el punto neurálgico. La Hora.</p> <p>A siete días para asistir a las urnas, la enmienda constitucional para el apoyo complementario de las FF.AA. a la Policía es un eje importante del debate, ante la realidad del conflicto armado interno que vive el Ecuador.</p> <p>Ver más</p>
	<p>El narcotráfico es el ganador de la ruptura entre Ecuador y México. La Hora.</p> <p>Los carteles del narcotráfico de México tienen presencia en Ecuador. Las rupturas diplomáticas entre ambos países representan dejar de trabajar en acciones coordinadas contra la delincuencia organizada.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Desmantelan red de secuestro: Seis arrestos y un rescate exitoso. La Hora.</p> <p>Los detenidos formaban parte de una organización delictiva dedicada al secuestro y la extorsión en la zona de Quevedo.</p> <p>Ver más</p>



Lunes, 15 de abril de 2024

	<p>Reservista no obtuvieron cupos. La Hora. Alrededor de 3.000 personas llegaron hasta los exteriores del Centro de Movilización en Santo Domingo de los Tsáchilas con la ilusión de ingresar al reentrenamiento convocado por las Fuerzas Armadas. Ver más</p>
	<p>La seguridad en la Consulta Popular y Referéndum contará con 97.000 uniformados. El Mercurio. ¿Qué es la Mesa de Seguridad? Es una organización integrada por 18 instituciones incluido el Consejo Nacional Electoral (CNE), el Ministerio del Interior, Policía Nacional, Fuerzas Armadas, Ministerio de Defensa, Cuerpo de Bomberos, Ministerio de Educación, entre otras dependencias. Ver más</p>

Coyuntura

	<p>Juez autorizó extraer información de dos celulares y un iPad de Jorge Glas. El Universo. Dos celulares de la marca Apple y un iPad que pertenecen al exvicepresidente Jorge Glas serán sometidos a un proceso de extracción de información, análisis, materialización y transcripción de su contenido. Ver más</p>
	<p>Control a los dineros privados que ingresan a las campañas electorales escapan del Consejo Nacional Electoral. El Universo. Hace pocos días, dentro de la investigación del caso Metástasis, se conoció que el exasambleísta del movimiento correísta Revolución Ciudadana (RC) habría recibido \$ 20.000 del narcotraficante que, aparentemente, se habrían usado para promocionar la opción No en el referéndum que promovió el expresidente de la República en el 2023. Ver más</p>
	<p>El uso del espacio aéreo ecuatoriano será analizado en la Asamblea Nacional. Expreso. A las 09:00 de este lunes 15 de abril, la Comisión de Soberanía Integración y Seguridad Integral se reunirá para el conocimiento, debate y aprobación del borrador del texto del "Proyecto de Ley Orgánica de Control del Espacio Aéreo Nacional". Ver más</p>

Lunes, 15 de abril de 2024

	<p>Daniel Noboa se pronuncia y respalda a Israel, pero no habla de Abad. Expreso. El presidente de Ecuador, Daniel Noboa, expresó este sábado 13 de abril de 2024, su preocupación por la "grave" situación de Oriente Medio y mostró el respaldo de su país a Israel tras el ataque de Irán. Ver más</p>
	<p>Contraloría identificó posible perjuicio al Estado por \$ 974.568 en construcción de la hidroeléctrica Toachi Pilatón. El Universo. Un posible perjuicio al Estado por \$ 974.568 identificó la Contraloría General del Estado (CGE) en el examen especial realizado a la construcción del proyecto hidroeléctrico Toachi Pilatón. Ver más</p>
	<p>Una empresa sería el nexo entre el 'Gato Farfán', el Cartel de Sinaloa y Los Ántrax. Primicias. Agrícola Sabael. Ese es el nombre de la empresa mexicana, domiciliada en Culiacán, que vincularía a Wilder Emilio Sánchez Farfán, alias 'Gato Farfán', con el Cartel de Sinaloa y su desaparecido grupo de sicarios conocido como Los Ántrax. Ver más</p>

Opinión

	<p>La posverdad. Paco Moncayo Gallegos. La Hora. El grave conflicto que enfrenta a dos países tan cercanos como México y Ecuador, es también una confrontación de narrativas, algo usual a lo largo de la historia política que ha cobrado singular actualidad en la sociedad del conocimiento. Ver más</p>
	<p>Legítima defensa internacional. Manuel Castro M. La Hora. El Derecho Internacional es muchas veces utópico, apenas declarativo. No tiene juez competente ni gendarme que aplique sus resoluciones. En el caso de la crisis entre Ecuador y México, el Convenio de Inmunidades y Privilegios y el de Asilo son maleables. Ver más</p>
	<p>Obsesión por el poder. León Roldós. El Universo. Para el 2017, Rafael Correa escogió como sucesor a Lenín Moreno. Desde la Presidencia lo impuso, pero no obtuvo su servilismo, e intentó tumbarlo en octubre del 2019, aprovechándose de las marchas indígenas que llegaron a la toma de Quito. Ver más</p>



Lunes, 15 de abril de 2024

	<p>El pronunciamiento del Secretario de Comunicación, Roberto Izurieta, refleja un compromiso firme contra la impunidad en el país. Instagram.</p> <p>Sus palabras sugieren una postura decidida del gobierno para garantizar que aquellos que transgredan la ley enfrenen las consecuencias de sus acciones.</p> <p>Ver más</p>
--	---

Radio y Televisión

	<p>Fuerzas Armadas y Policía destruyeron laboratorio de droga en San Lorenzo-Esmeraldas. Ecuavisa.</p>
	<p>Resultados del Plan Fénix. TC.</p>
	<p>Bloque de seguridad destruye un laboratorio de droga en la frontera con Colombia. TC.</p>
	<p>Consulta Popular. Mención Ministerio de Defensa. Teleamazonas.</p>